



さんなし NO.11

大阪市立三軒家西小学校

今年度、最後の月となりました

今年の冬は穏やかな日が多く、雪が降ることもほとんどなかったような気がします。春の訪れも早く、鳥のさえずりも日ごとにぎやかになり、1年生が正門前で育てているチューリップの芽もしっかりと伸びてきました。

さて、6年生は、先日、「六甲山スノーパーク」へ卒業スキー遠足に行ってきました。天候にも恵まれ、暖かい日差しの下でスキーを楽しみました。インストラクターの先生が丁寧に指導してくださったので、全員がリフトに乗って上がり、自分がチャレンジしたい場所から滑り降りることができました。レッスンの時間も少しオーバーしましたが、ほぼ予定通りに帰校でき、たくさんの思い出ができました。来る3月20日には、第103回卒業式が挙行され、15名の児童が卒立っていきます。6年生の皆さんには、残り少ない小学校生活の一日一日を大切にし、素晴らしい思い出を心一杯に刻みこんでください。3月1日には、卒業を祝う会も予定されています。1~5年生の在校生は6年生の意思を受け継ぎ、三軒家西小学校のより良い歴史と伝統を築いてくれると期待しています。

本校では今年度も「運営に関する計画」作成し、大阪市が目指す「子どもが安心して成長できる安全な社会の実現」と「心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の向上」の2つを目標に掲げ、取組みを進めてまいりました。その取組の1つとして算数の「学力向上推進モデル校」の指定を受け授業方法の工夫と改善に努めています。2月の学習参観では、この1年間で、どれだけ子どもたちが成長したかを見ていただけたのではないかと思います。保護者の皆様もお子様の日頃の学校での様子を聞いていただき、家庭でもよくお話しitただくよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

また、3月6日の学校協議会では、本年度の「運営に関する計画」の最終報告をさせていただき、さらに、協議会のご意見や保護者の皆様の思いや願いを来年度の「運営の計画」に反映させてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

学校長 大賀 正規



3月からの下校時刻変更のお知らせ

日照時間が少しずつ長くなり、3月から下校時刻を下記のように変更しますので、お知らせいたします。
帰宅後の子どもたちの安全には十分ご配慮をお願い申しあげます。

- 期間 平成31年3月1日(金)～平成31年10月31日(木)
- 最終下校時刻は午後4時30分です。
- 「いきいき」に参加している児童は、「いきいき」の活動が終了してからの下校になります。

4月の主な行事予定

4日(木)	入学式準備 (新6年生 9:00～11:00) 入学式練習 (新2年生 9:10～10:45)
5日(金)	入学式 (新2年生 9:30)
8日(月)	始業式 対面式
9日(火)	給食開始
18日(木)	全国学力学習状況調査(6年)
18日(水)	全校 14:50 完全下校
19日(金)	学習参観 学級懇談会 PTA総会
23日(火)～26日(金) 家庭訪問 現段階の予定ですので、変更することがあります。	



見守り隊感謝のつどい

3月4日(月)8:30より、「見守り隊感謝のつどい」を本校運動場で行います

本校では、登校時の子どもたちの安全を確保するために、集合場所・時刻を決めて、集団登校を実施しています。また、緊急時(学級休業や災害発生時)にも、この班で下校することにしています。そして、この登下校の通学路の安全を毎朝見守っていただいているのが保護者・地域の子どもの安全見守り隊ボランティアのみなさんです。

つどい当日は、地区別児童会の班毎に感謝の気持ちを込めて作った寄せ書きを直接お渡しする予定です。講堂前の外壁にも掲示しますので、そちらもぜひご覧になってください。

**いつも見守っていただき、
ありがとうございます。**



日	曜	行 事 等
1	金	発育測定(3・6年) ベルマークの日 C-NET 英語活動(6・5年・低学年)
4	月	見守り隊感謝のつどい(8:30～) 奉仕活動(6年) PTA付添登校
6	水	地区別児童会 集団下校 14:50 学校協議会
7	木	児童集会(卒業お祝い)
8	金	C-NET 英語活動(6・5・4年) スクールカウンセラーの日 縦割り清掃終了
12	火	PTA 役員会実行委員会
14	木	グループ会
15	金	C-NET 英語活動最終(3年)
18	月	卒業式予行 PTA付添登校
19	火	卒業式前日準備(5年) 給食終了 1～4・6年 13:30 下校 5年 15:00 下校
20	水	卒業式(開式 10:00) (登校 5年 9:10 6年 9:20～30) (1～4年生は休み)
21	木	春分の日
22	金	修了式 1～4年 11:35 下校 5年 11:50 下校
		25日(月)～ 春季休業

卒業おめでとう

早いもので、20日には15名の6年生が三軒家西小学校を卒立っていきます。5年生が、在校生代表として『おめでとう』の気持ちを込めて送り出してくれます。

卒業を祝う会での在校生からのプレゼントは毎年寄せ書きをしています。6年生は真剣な顔で一人一人のメッセージを読み、友だちと見せ合ってほほ笑む様子が見られました。1年間、最高学年としてグループ会をリードしてきた証です。ありがとう！6年生♪